



Se acabó la campaña, se acabaron las pugnas partidistas, el camino por el que queremos llevar al Estado es el camino de la unidad”

“Voy a trabajar muy cercano a la gente, voy a ser un gobernador de territorio, no de escritorio y el Palacio de Gobierno va a ser la casa de gestión más grande de Coahuila”

‘CON TODO PA’ DELANTE, A PASOS DE GIGANTE’

# MANOLO JIMÉNEZ GOBERNADOR

Estoy convencido que la coordinación y el trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno es fundamental para tener mayor alcance en los proyectos, y por ende lograr mejores resultados”

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Manolo Jiménez Salinas inició su gestión como Gobernador de Coahuila para el periodo 2023 - 2029, luego de tomar protesta en el Congreso del Estado, donde refrendó los compromisos hechos en campaña y destacó que ocupar el cargo como mandatario estatal es el honor más grande de su vida.

Acompañado de su familia, Jiménez Salinas afirmó que gobernará para los 765 mil coahuilenses que vota-

ron y creyeron en su proyecto de trabajo, pero también lo hará para aquellos que no: “Se gobernará para todos, la campaña quedó atrás y con ella las pugnas partidistas, lo he dicho siempre y lo refuerzo, hoy más que nunca Coahuila es más importante y más grande que cualquier interés personal o interés partidista; nuestro Estado será siempre el punto de encuentro entre todas y todos los que amamos a esta bendita tierra”.

Manolo Jiménez Salinas dijo también en su



Al finalizar su discurso, Manolo Jiménez bajó del escenario y saludó a su esposa y sus hijos, luego se quedó en el sitio por varios minutos rodeado de un tumulto para saludar a los invitados especiales, como a Xóchitl Gálvez, a los ex Gobernadores, alcaldes y diputados.

discurso estar convencido de que la coordinación y el trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno es fundamental para tener mayor alcance en los proyectos, y por ende, lograr

mejores resultados: “Será un gobierno de hechos y resultados contundentes, estamos listos para poner en marcha el gobierno más ciudadano en la historia de Coahuila”.

El Gobernador de Coahuila afirmó que ya se encuentra listo el Plan Ejecutivo de 100 días, además de un programa para atender las necesidades de la entidad para este 2024, al

Aquí el rumbo es pa’ adelante, aquí no vamos ni para la izquierda ni para la derecha, aquí vamos para adelante y Coahuila es y será siempre el punto de encuentro”.

igual que las bases del Plan Estatal de Desarrollo 2023-2029 con una visión muy clara y ejecutiva: “Me comprometo con los 38 alcaldes y alcaldesas a trabajar de manera coordinada para llevar a cabo programas, proyectos y obras en cada municipio, al igual que una colaboración de respeto con los Poderes Legislativo, Judicial, las Fiscalías, el Ejército Mexicano, la Marina Armada de México, la Guardia Nacional y la Fiscalía General de la República”.

LOCAL / PÁG. 2

## Al Gobierno Federal no le importa Monclova: Xóchitl

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- “Al Gobierno Federal no le importa lo que pasa en Monclova”, señaló Xóchitl Gálvez pre candidata a la Presidencia de la República por el Frente Amplio por México.

En la toma de protesta Ciudadana del Gobernador Manolo Jiménez Salinas en el Parque de las Maravillas, resaltó que Monclova es un municipio que se encuentra olvidado a pesar de la crisis económica por la que atra-



Xóchitl Gálvez pre candidata a la Presidencia de la República por el Frente Amplio por México.

viesan miles de trabajadores de Altos Hornos de México.

LOCAL / PÁG. 2



## Descarta Mario Dávila integrar el Gabinete

ADRIANA CRUZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El Alcalde de Monclova Mario Dávila Delgado, descartó que vaya a formar parte del gabinete del Gobernador Manolo Jiménez, y aunque no afirmó, tampoco

descartó la posibilidad de reelegirse como Presidente Municipal.

“Voy a trabajar este año que me falta, el próximo año es electoral ya veremos que decidimos pero seguimos trabajando”.

LOCAL / PÁG. 2

## CON MANOLO JIMÉNEZ Habrá desarrollo en todas las regiones

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Tras el acto protocolario en el Congreso del Estado, Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila realizó una toma de protesta ciudadana en el Parque Las Maravillas, donde reiteró su plan de trabajo para su gestión como mandatario estatal en los siguientes tres años,



Manolo Jiménez Salinas rindió protesta ciudadana en el Parque Las Maravillas.

evento al que asistió también Xóchitl Gálvez, aspirante a la Presidencia de la República Mexicana.

LOCAL / PÁG. 3

